

**Nombre de alumnos:**

Gloria Gómez Sánchez.

**Nombre del profesor:**

Alma Rosa Alvarado Pascacio.

**Nombre del trabajo:**

Cuadro sinóptico.

**Materia:**

Filosofía de la Educación.

**Grado:** 3°

**Grupo:** "B"

Ocosingo, Chiapas a 1 de 2021

Relaciones entre los fines y los medios educativos

Importancia

La educación, la transmisión de valores morales a un niño, debería ser una tarea que correspondiera a los padres y a las instituciones que ellos crean oportuno en cuanto a la formación, los conocimientos que debe adquirir una persona dependen de los objetivos que quiera alcanzar.

el sistema educativo sostiene que existen dos tipos de recursos;

los primarios

Los primarios serían aquellos necesarios para sobrevivir, o para tener una vida digna

los secundarios

los secundarios serían todos los demás, y sólo deberíamos preocuparnos por ellos una vez que los primarios estuviesen cubiertos

Las aspiraciones sociales y la determinación de los fines de la educación

La educación como fenómeno social

la educación común es función del estado social; pues cada sociedad busca realizar en sus miembros, por vía de la educación, un ideal que le es propio

La educación es además la herramienta privilegiada de reproducción social, es decir, del mantenimiento del orden social según la más antigua tradición cultural

La educación: una obra eminentemente humana

la cultura es lo que el hombre añade al hombre, la educación es el acuñamiento de lo humano allí donde sólo existe como posibilidad

Entonces entendemos el porqué de la necesidad de la educación como acción organizada de humanos sobre humanos

Educación y compromiso

el compromiso radical de la escuela con la educación del ser humano no puede eludir su posición crítica con las políticas de injusticia y desigualdad

Compromiso social y formación docente

para el caso de la formación de los profesores tenemos que tener en cuenta cuál es el rol que la educación como fenómeno tenga en la sociedad, la que a su vez va a definir lo anterior según a sus particulares aspiraciones y forma de proyectarse en el tiempo

En todos sus niveles la formación del profesor debe incorporar la reflexión y la crítica, como lo hemos dicho antes, para recuperar la conciencia y el compromiso social